

Dukung Anak Sehat bersama Nestlé Indonesia



Ada beberapa hal yang penting untuk Ibu dan Ayah perhatikan agar anak tumbuh sehat. Salah satunya adalah dengan memastikan anak mendapat asupan gizi harian yang seimbang. Nah, yang tak kalah penting dalam menyiapkan makanan bergizi bagi anak adalah memastikan bahwa produk pangan yang Ibu pilih terjaga kemannya dan memiliki kualitas yang baik.

Nestlé Indonesia yang mengutamakan *Nutrition, Health, dan Wellness*, hadir untuk mendampingi Ibu dalam memberikan produk pangan yang mengandung gizi seimbang, berkualitas baik, sekaligus terjaga keamanannya mulai dari proses produksi sampai dengan saat produk sampai ke meja makan di rumah keluarga Indonesia untuk mendukung anak agar tumbuh lebih sehat dan Bahagia.

Selain produk-produk Nestlé Indonesia yang bergizi dan berkualitas, untuk mendukung usaha Ibu menyajikan menu bergizi seimbang untuk anak, Ibu juga bisa menemukan berbagai resep sehat dan lezat di situs Sahabat Nestlé. Termasuk resep-resep yang menggunakan produk-produk Nestlé Indonesia sebagai bahannya. Mulai dari resep untuk menu sarapan, makanan pokok, camilan sehat, dan lain sebagainya. Nah, berikut ini adalah produk-produk Nestlé Indonesia yang dapat dengan mudah Ibu olah menjadi berbagai menu sehat tersebut.

1. MILO

MILO dengan kebaikan malt, susu dan cocoa adalah minuman lezat dan juga penambah energi untuk mendukung aktivitas anak sepanjang hari. Sebagai salah satu upaya Nestlé Indonesia dalam mendukung anak Indonesia yang lebih sehat, MILO mengandung gula yang 25% lebih rendah, mengandung lebih banyak malt, dan difortifikasi dengan vitamin dan mineral. Diantaranya vitamin B2, B3, B6, D, C, zat besi dan juga kalsium.

2. DANCOW

DANCOW FortiGro merupakan susu yang difortifikasi, membantu memenuhi kebutuhan gizi harian anak dan anggota keluarga lainnya. Selain tinggi protein, DANCOW Fortigro Full Cream juga mengandung gizi lengkap dan rasa lebih gurih sehingga pas untuk diminum langsung atau digunakan sebagai bahan dalam resep menu sehat dan lezat bagi anak. Selain itu juga tanpa tambahan sukrosa untuk membatasi asupan gula tambahan anak. Ibu bisa mendapatkan DANCOW Fortigro Instant, DANCOW Fortigro Instant Cokelat, DANCOW Fortigro Full Cream, dan juga DANCOW Fortigro UHT Cokelat dan Stroberi untuk variasi dalam membantu memenuhi kebutuhan gizi anak.

3. Sereal Sarapan Nestlé

Sereal sarapan Nestlé dikembangkan sedemikian rupa untuk memenuhi kebutuhan gizi keluarga sekaligus memberikan rasa yang lezat. Beberapa upaya yang sudah dilakukan Nestlé untuk mendukung anak yang lebih sehat adalah dengan mengurangi jumlah gula dan garam, menambahkan kalsium, 5 vitamin, dan zat besi pada Sebagian besar produk sereal kami, dan juga menambahkan vitamin D untuk membantu perkembangan tulang. Selain itu, sereal sarapan Nestlé menggunakan lebih banyak gandum utuh dibanding bahan lainnya. Beberapa produk sereal sarapan Nestlé yang bisa Ibu pilih untuk anak adalah HONEY STARS, KOKO Krunch, MILO, dan lainnya.

Bu, masih ada banyak produk lainnya dari Nestlé Indonesia yang dapat Ibu pilih dan gunakan untuk membantu memenuhi kebutuhan gizi harian anak. Yuk, selalu bersikap cermat dalam memilih produk bergizi sekaligus berkualitas bagi keluarga tercinta.

Sumber:

<https://www.nestle.com/aboutus/quality-and-safety/how-we-ensure-food-safety>

<https://www.sahabatnestle.co.id/content/gaya-hidup-sehat/inspirasi-kesehatan/nestl-dukung-anak-lebih-sehat-langkah-menuju-anak-anak-yang-lebih-sehat.html>

<https://www.sahabatnestle.co.id/content/gaya-hidup-sehat/inspirasi-kesehatan/sudahkan-keamanan-pangan-keluarga-ibu-terjaga.html>

<https://www.milo.co.id/tentang-milo>

<https://fortigro.dancow.co.id/id/dancow-fortigro-fullcream>

<https://fortigro.dancow.co.id/id/products>

<https://www.nestle-cereals.com/id/id/sarapan-sehat/mengapa-sereal-nestle/sereal-nestle-semakin-baik>

<https://www.sahabatnestle.co.id/content/view/dukung-anak-sehat-bersama-nestl-indonesia.html>